

川中先生のブログ

広島ドリミネーションに行ったよ。

2013年12月18日 06時19分06秒

テーマ：広島



今年も広島ドリミネーションを見ました。平和大通りは、田中町交差点からホテルサンルート、NHKの辺りまでイルミネーションがあります。2002年から広島ドリミネーションは行われているそうですね。



見たと言っても忘年会の宿の平和大通りの東横インにチェックインをする前後にちょこっと近辺のイルミネーションを見ただけです。爺さん一人でそんなに長く居れませんし見れません。

まだ若くてガールフレンドと一緒に若い家族連れなら時間も潰れるでしょうが、爺さん一人だけでは場違いな感じです。それに年寄り一人には寒い。

忘年会に行く人もいるんでしょうね。平和大通りは見物の車のせいか大渋滞です。

週末のドリミネーションの平和大通りは大勢の見物の人出です。東広島に住んでいる人間には酒祭り以外でこんな人では見ることはありません。



イルミネーションを背景に子どもたちの写真を撮るお父さん。それを楽しそうに見ているお母さん。写真の順番を待つ家族。

平和でのどかで良いですね。さすが平和都市ヒロシマ。

こういう楽しい微笑ましい光景、いつまでも続いて欲しいですね。

